

# くすのき

校訓「かしこく やさしく たくましく そしてふるさとを愛する子どもに」



西合志第一小学校  
学校だより 第13号  
文責 校長 西村羊治  
令和5年12月22日

## 後期前半よくがんばりました！

持久走大会閉会式後、「1・2・3・ダー」



今年も年末を迎えました。時がたつのは早いものです。子供の時より時がたつのを早く感じるのは、大人になればなるほどいろいろな経験が多くなり、感動することが少なくなるからと聞いたことがあります。私の場合、子供たちが頑張っていた期間のほとんどを病院で過ごしていたもの

ですから、子供たちの頑張りの一つ一つをしっかりと見届けることができなかつたのですが、6年生から1年生まで、全員が教室や運動場ではもちろん、他の場所での体験学習もしてきました。具体的には1年生から4年生までは社会見学の移動教室、5年生は水俣に学ぶ肥後っ子教室、6年生は修学旅行、また中央小学校や菊池支援学校との合同学習や木工教室などいろいろです。

また、12月15日（金）には、雨でしたが持久走大会を実施しました。もちろん前任校でも子供たちが持久走で頑張る姿に感動していましたが、西合志第一小学校での持久走大会は、私にとって格別に大きな感動となりました。1年生からのスタートで始まり、すべての子供たちが、真剣に取り組みきつさで顔をゆがませた一生懸命な表情を見ることができました。また、体調不良で走れないけど応援を精一杯している子、インフルエンザ等で欠席の子も含め84名の全校児童が、練習から周りのみんなと一緒に努力していました。校長として、目の前で輝いている子供たちを見ることは、とても愛おしいものです。当日の協力や応援に来てくださった保護者や地域の方々、子供の安全を第一に計画・指導・運営に尽力した職員に感謝、感謝です。（2年生は、後日12月20日に学年で持久走大会をし、さわやかな汗を流しました。）

西合志第一小学校の子供たち全員が令和5年度の後期前半、本当によく頑張りました。84人全員に大きな拍手です。冬休みに入りますが、1月からもあなたたち全員がたくさん経験をし、輝く姿を見続けていきたいと思えます。

交通事故や大きな怪我をしないように健康に過ごしてください。年明けにまたお会いしましょう。よいお年をお迎えください！

### 図書室の取組

右の写真は、図書室前の廊下に掲示してある「本の紹介」や「本の木」です。学校司書の左座先生と図書委員会の子供たちとで作ったものです。いろいろな本が紹介されています。読書は「心の栄養」とも言われます。私は子供の時外で遊んでばかりで、読書は苦手でした。ただ、今回の入院中には、「宮本輝」の作品をたくさん読ませてもらいました。

